



Communiqué

Date: le 22 novembre 1989

Pour publication: immédiate

LE CANADA ET L'UNION SOVIÉTIQUE SIGNENT UNE DÉCLARATION POLITIQUE

MOSCOU -- Le Premier ministre Mulroney et le Président Gorbatchev ont signé aujourd'hui une déclaration politique énonçant leur vision commune du monde en tant que communauté de nations interdépendantes au sein de laquelle le Canada et l'URSS peuvent jouer un rôle actif dans de nombreux domaines, dont les relations internationales, les relations Est-Ouest, le contrôle des armements et le désarmement, les droits de la personne, l'environnement et la coopération dans l'Arctique.

La déclaration traite également d'un certain nombre de préoccupations bilatérales, notamment le commerce, les relations économiques, les consultations politiques, les sciences et la technologie, l'agriculture, l'énergie nucléaire, les relations culturelles, l'espace et la lutte contre le trafic des stupéfiants. Somme toute, elle crée un cadre général pour l'orientation future des relations entre les deux pays, particulièrement dans le contexte des changements importants qui se produisent en Union soviétique et de façon générale, dans les relations internationales.

- 30 -

* Ci-joint le texte complet de la déclaration politique.